Casa Blanca confirma retirada de militares estadounidenses de Siria.



Washington, 19 dic (PL) La Casa Blanca confirmó hoy que empezó el regreso a Estados Unidos de sus militares en Siria, pero negó el final de la coalición global o su campaña contra el grupo terrorista Estado Islámico.

Según un comunicado de la secretaria de prensa de la mansión ejecutiva, Sarah Sanders, su país, cuya presencia militar en territorio sirio es rechazada por el Gobierno de la nación levantina, está pasando a otra fase.

Estados Unidos y sus aliados están listos para volver a comprometerse en todos los niveles a defender los intereses norteamericanos siempre que sea necesario, apuntó la vocera.

Continuaremos trabajando juntos para negar a los criminales el territorio, los fondos, el apoyo y cualquier forma de infiltración en nuestras fronteras, recalcó.

A juicio de Sanders, hace cinco años el Estado Islámico era una fuerza muy poderosa y peligrosa en el Medio Oriente, y ahora Estados Unidos la ha derrotado.

Estas victorias sobre la organización criminal en Siria no señalan el final de la coalición global o su campaña, expuso.

Hoy, el diario The Wall Street Journal, que citó sin identificar a personas familiarizadas con el asunto, publicó que el Ejército estadounidense se estaba preparando para retirar a sus fuerzas de Siria.

De acuerdo con el periódico, "la medida marcaría un cambio abrupto de la estrategia militar de Estados Unidos en el Medio Oriente".

Un funcionario norteamericano manifestó que el Pentágono tiene una orden de sacar a las tropas de Siria lo más rápido posible, sostuvo el medio de comunicación.

Anotó que la iniciativa sigue a una conversación telefónica la semana pasada entre el presidente norteamericano, Donald Trump, y su homólogo turco, Recep Tayyip Erdogan, quien amenazó con atacar a los aliados kurdos de Estados Unidos en el país levantino.

Erdogan se opuso firmemente a la asociación estadounidense con las fuerzas kurdas en Siria, a las cuales considera terroristas con la intención de desestabilizar a Turquía, agregó la publicación.

Pero Estados Unidos, precisó, ha confiado en esas fuerzas como las más efectivas en territorio sirio contra el Estado Islámico, empujado al borde de la derrota.

The Wall Street Journal también afirmó que Trump ha adoptado una estrategia que exige a las fuerzas norteamericanas permanecer en Siria como "un impedimento para las operaciones militares expansivas de Irán".

El Ejército estadounidense carece de autoridad para combatir a Irán en Siria, subrayó, y su misión ha sido derrotar al Estado Islámico y asegurar que no pueda reorganizarse.

Dicha tarea está en gran parte completa, el grupo criminal ha sido efectivamente acorralado en un pequeño tramo del territorio sirio a lo largo de la frontera con Iraq, explicó el diario.

Hemos derrotado al Estado Islámico en Siria, mi única razón para estar allí durante la presidencia de Trump, escribió hoy en su cuenta personal de la red social Twitter el jefe de la Casa Blanca.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179238-casa-blanca-confirma-retirada-de-militares-estadounidenses-de-siria



Radio Habana Cuba